

RÉPUBLIQUE DE GUINÉE ÉQUATORIALE
Ministère des Affaires étrangères et de la Coopération
Bureau d'information et de communication diplomatique

COMMUNIQUÉ

SUR LA CLÔTURE DE LA MISSION DIPLOMATIQUE DE GUINÉE ÉQUATORIALE À LONDRES

Le ministère des Affaires étrangères et de la Coopération de la République de Guinée équatoriale informe la communauté nationale et internationale que, suite aux sanctions prononcées récemment par le gouvernement du Royaume-Uni de Grande-Bretagne et d'Irlande du Nord contre Son Excellence le vice-président de la République chargé de la Défense nationale et de la Sécurité de l'État, M. Teodoro Nguema OBIANG MANGUE, pour le prétendu détournement de fonds publics équato-guinéens sur la base des informations manipulées diffusées par certaines organisations non gouvernementales internationales, le gouvernement de la République de Guinée équatoriale a décidé la clôture à compter de cette date de sa mission diplomatique à Londres et le retrait imminent de l'ensemble de son personnel.

Le ministère des Affaires étrangères et de la Coopération réitère la considération que ces sanctions sont juridiquement indéfendables, politiquement inopportunes et manifestement contraires aux principes du respect mutuel et de non-ingérence dans les affaires internes des États devant présider aux relations internationales, ainsi qu'un geste inamical qui a sapé toute la confiance pouvant exister entre les deux gouvernements.

Malabo, 26 juillet 2021
POUR UNE GUINÉE MEILLEURE
BUREAU D'INFORMATION ET DE COMMUNICATION DIPLOMATIQUE